



## RESPUESTA DEL GOBIERNO

### (684) PREGUNTA ESCRITA SENADO

684/59315 a 684/59318

05/10/2022

155736 a 155739

**AUTOR/A:** CANTALAPIEDRA ÁLVAREZ, María de las Mercedes (GPP); PLAZA MARTÍN, Luis Alberto (GPP)

#### RESPUESTA:

En relación con las preguntas de referencia, cabe informar a Sus Señorías que respecto a lo que ha consistido y qué mejoras ha supuesto para la administración de Justicia el proyecto “EQUIPAMIENTO Y DESARROLLO DE SISTEMAS DE INFORMACIÓN Y COMUNICACIÓN”, al que se han destinado 209.856,50 euros por el Ministerio de Justicia en la provincia de Valladolid, se informa que este proyecto ha incluido las siguientes actuaciones:

- Servicios de operación de las infraestructuras tecnológicas, aplicaciones y servicios de la Administración de Justicia.
- Actualización, soporte tecnológico y mantenimiento de productos informáticos, licencias y migraciones.
- Servicios de competencias digitales y para asistencia a usuarios en las aplicaciones y herramientas informáticas de la Administración de Justicia.
- Continuación de las actuaciones en curso en materia de atención a usuarios y soporte en sede de los servicios de gestión integral del servicio de usuarios y sedes en la Administración de Justicia.
- Servicios de gestión integral de atención a usuarios y sedes de la Administración Justicia.

En relación con el destino de los 48.257,22 euros comprometidos para “SUMINISTROS Y EQUIPAMIENTO” por el Ministerio de Justicia en la provincia de Valladolid, se informa que este suministro ha consistido en la adquisición de archivos compactos para el nuevo local de archivo de los juzgados de Medina del Campo.

Por otra parte, respecto a lo que ha consistido y qué mejoras ha supuesto para la administración de Justicia el proyecto “IMPLANT SER.COM. INFRAESTRUCTURA”, al que se han destinado 1.773.104,99 euros por el Ministerio



de Justicia en la provincia de Valladolid, se informa que este proyecto ha incluido las siguientes actuaciones:

- Continuación de las actuaciones en curso en materia de atención a usuarios y soporte en sede de los servicios de gestión integral del servicio de usuarios y sedes en la Administración de Justicia.
- Actualización, soporte tecnológico y mantenimiento de productos informáticos, licencias y migraciones.
- Suministro de un nuevo equipamiento integrado para la gestión de salas de espera y turnos con el fin de gestionar la atención presencial del ciudadano y la prevención de riesgos frente al COVID-19.

Finalmente, y en relación con las mejoras que ha supuesto para la administración de Justicia el proyecto “GET.MEJORA DE LA CALIDAD”, al que se han destinado 97.616,08 euros por el Ministerio de Justicia en la provincia de Valladolid, se informa que este proyecto ha incluido las siguientes actuaciones:

- Servicios de atención a usuarios y soporte en sede servicios de gestión integral del servicio de usuarios y sedes en la Administración de Justicia.
- Servicios de operación de las infraestructuras tecnológicas, aplicaciones y servicios de la Administración de Justicia.
- Servicios de competencias digitales y para asistencia a usuarios en las aplicaciones y herramientas informáticas de la Administración de Justicia.
- Servicios de gestión integral de atención a usuarios y sedes de la Administración Justicia.

Madrid, 15 de noviembre de 2022